
   Mon conseiller général et ............ le vélo 

Mon conseiller général sait-il qu'il a voté en 2004 un « Schéma Départemental Vélo » 
et qu'en 2011, soit 7 ans plus tard, il n'y a pas un seul hectomètre de voie cyclable dans le 
Trégor ?...........qui peut faire moins ? (l'itinéraire envisagé est dénommé « la Littorale »).

Mon conseiller général  sait par contre qu'il a voté un budget « Tour de 
France 2011 », opérationnel de suite lui. Le Tour est une manifestation sportive  dont les 
vainqueurs sont systématiquement accusés de dopage ces dernières années ! ......argent + 
dope de belles valeurs à encourager n'est-ce pas ?

Mon conseiller général n'ignore pas qu'il existe une bel itinéraire vélo entre Lannion 
et Perros Guirec qui attend d'être sécurisé et balisé depuis de nombreuses années (ancienne 
voie ferrée entre les deux villes) . Cet aménagement aurait un réel impact touristique et donc 
économique, il procurerait un réel agrément aux trégorois .........cet aménagement est-il trop 
modeste ? Mon conseiller général et  également 1° Vice Président de Lannion Trégor 
Agglomération, n'est-il pas en mesure de coordonner cet aménagement qui concerne le 
Département, LTA et les communes de Perros Guirec, Louannec et Lannion ? Eviter un 
partie de ping pong entre les 5 collectivités est un défi; pédaler du port de Perros (je dis bien 
du port) à la Place du Centre de Lannion, en toute quiétude, est il un rêve ?

Mon conseiller général est aussi Adjoint à la Ville de Lannion, ignore-t-il l'extrême 
insécurité pour les cyclistes à traverser le rond point de Boutil ( direction Guingamp) ?
Le projet de rocade Sud va ramener quelques milliers de véhicules supplémentaires sur ce 
rond point. Pour qu'un mur ne se crée pas entre la quartier de Buhulien et le Centre Ville, 
exigera-t-il la construction d'une passerelle (au dessus de la rocade Nord)  ?  Cette 
passerelle, pour piétons et vélos, permettrait de relier directement Buhulien aux lycées, à la 
piscine et donc au Centre Ville ; elle est demandée par les habitants de Buhulien comme par 
l'association Trégor Bicyclette.
Mon conseiller général, également conseiller communautaire et conseiller municipal n'est 
pas obligé d'aimer le vélo ...........cependant disposant de nombreuses « oreilles », il devrait 
entendre les Trégorois et les Lannionnais.
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